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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wann kommt die Videoaufklärung an der Haltestelle Brunnenstraße? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Ergebnisse hat die durchgeführte Festlegung hinsichtlich der geplanten Video-
aufklärungssysteme an der Haltestelle Brunnenstraße für den zu videografierenden Be-
reich und die datenschutzrechtliche Bewertung ergeben, wann wurde das Planungsbüro 
beauftragt und welche Kosten sind dafür entstanden? 
 

Wann wird nach derzeitiger Planung des Senats mit der dauerhaften Ein-
richtung der Videoaufklärungssysteme im Umfeld der Brunnenstraße be-
gonnen und welche Kosten werden dabei voraussichtlich entstehen? 

 
Nachdem in der Antwort auf die Kleine Anfrage der CDU-
Bürgerschaftsfraktion (Drs. 21-676) die Kosten für eine Videoaufklärungs-
system mit ca. 125-250 Tsd. Euro angegeben werden, wie will der Bremer 
Senat mit den derzeit vorhandenen Mitteln in Höhe von 50 Tsd. Euro pro 
Jahr auskommen für das geplante Projekt? 

 
 

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


